

BNNP Kaltim Silaturahmi Ke Kukar, Bupati Kukar Dorong Pengadaan Kantor BNNK

written by Admin | November 7, 2022



Kutai Kartanegara, *biwara.co* – Kepala Badan Narkotika Nasional (BNN) Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) Brigjen Pol Edhy Moestopa, bertandang ke Kutai Kartanegara (Kukar), yang disambut baik oleh Bupati Kukar Edi Damansyah, di Ruang Kerja Bupati Pendopo Odah Etam, Tenggarong, pada Senin (7/11/2022).

Kedatangan kepala BNN Provinsi (BNNP) Kaltim ini sebagai silaturahmi, serta banyak hal yang dibahas mulai dari penyalahgunaan narkotika sampai dorongan adanya pendirian

kantor BNN Kabupaten (BNNK) di Kukar.

“Saya ingin tahun 2023 kantor BNNK sudah berdiri di Kukar,” kata Bupati Kukar Edi Damansyah, yang disambut senyum oleh Kepala BNNP Kaltim Brigjen Pol Edhy Moestopa.

Penyediaan kantor BNNK di Kukar, sebut Edi, bahkan sudah menjadi keinginannya dari jauh hari, disiapkan melalui Badan Kesatuan Bangsa Politik (Kesbangpol) yang berada di kawasan kompleks perumahan DPRD Kukar.

“Bila perlu kita (Kepala BNNP Brigjen Pol Edhy Moestopa dan Bupati Edi Damansyah-red) siap menemui Menpan RB untuk meminta persetujuan pembangunan kantor BNNK Kukar. Untuk sementara ini sudah disiapkan kantornya di kawasan perumahan DPRD Kukar,” ujarnya.

Sebab menurutnya, dengan adanya kantor BNNK Kukar pemberantasan narkoba dapat dengan mudah dilakukan sehingga penekanan, pemberantasan, peredaran, penyalahgunaan narkotika serta pencegahannya dapat dilakukan BNNK Kukar, secara terorganisir.

“Semoga legalitas dan persyaratan pendirian kantor BNNK Kukar segera diwujudkan sehingga upaya dalam memberantas narkoba dan menjawab kekhawatiran seluruh masyarakat terhadap semua penyebaran dan peredaran narkoba dapat teratasi dengan cepat,” kata Edi optimis.

Sehubungan dengan itu, Kepala BNNP Kaltim Brigjen Pol Edy Moestopa mengapresiasi atas sambutan hangat bupati Edi Damansyah, sekaligus mendukung penuh dibangunnya kantor atau diadakannya kantor BNNK Kukar.

“Saya mengapresiasi atas dorongan dan dukungan bupati (Edi Damansyah-red) dalam memfasilitasi penyediaan kantor BNNK Kukar. Tentu ini menjadi perhatian serius bagi BNNP Kaltim menyiapkan segala sesuatunya terutama menyangkut administrasinya,” katanya.

“Siap, saya akan kirim tim BNNP Kaltim untuk melakukan survey lapangan dan koordinasi pendirian kantor BNNK Kukar, sehingga bisa segera direalisasikan dalam upaya mempercepat penanganan penyalahgunaan narkotika khususnya di Kutai Kartanegara,” ujar Edhy.

Dirinya juga menyampaikan, bahwa tugas dan fungsi BNNK mulai dari sosialisasi, pembinaan, penyuluhan, penindakan penangkapan sampai dengan proses penyidikannya.

“Tentu ini akan semakin memudahkan daerah dalam penindakan penyalahgunaan narkotika, khususnya di Kutai Kartanegara yang saat ini bagian dari mitra Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara dan sudah seharusnya kantor BNNK berdiri di Kukar,” pungkas Brigjen Pol Edhy. **(Cyn/Adv/KominfoKukar)**